

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

LA ENSEÑANZA DE "LAS FORMAS DE ENERGÍA"

EL PROGRESO ESPIRITUAL (ENERGÉTICO)

CONFERENCIA 79

EVOLUCIÓN DE LAS ESFERAS

Y LA ACCIÓN DE LOS EJES LUMÍNICOS II

REUNIÓN DEL DÍA 7 septiembre del 2014

7H30

FORMA DE ENERGIA (HERMANO) Que la paz del SEÑOR esté con vosotros, bien podemos iniciar...

PARTICIPANTE 1

Podemos continuar hermano

HERMANO

Bien, bueno vamos a proseguir con LA TERCERA ETAPA que estábamos desarrollando:

En la voluntad de LA LUMINOSIDAD, habíamos explicado que **LA EVOLUCIÓN DE LAS ESFERAS**, o de los mundos... como los llamarían ustedes... está debidamente planificado ¿qué significa esto?

La esfera, cualquier esfera, en su proceso evolutivo, llega a una serie de transformaciones en su conformación interna, esto significa lo siguiente:

Que evolutivamente la esfera en su interior, necesariamente deberá pasar por una serie de transformaciones, pero para que esas transformaciones o cambios se den, es necesario que Las Formas De Energía Conjuntas con LA PROYECCIÓN DE SU PENSAMIENTO, puedan actuar en ellas. Pero para que esa Acción se realice, quiero decir para que la Acción de esas FORMAS DE ENERGÍA CONJUNTAS se realice, en virtud a la Proyección de un Pensamiento único, es necesario que **LOS EJES LUMÍNICOS ejerzan su Acción** y por lo tanto en esta reunión vamos a tratar con mayor profundidad a LOS EJES LUMÍNICOS.

PARTICIPANTE 1

Una pregunta antes de continuar

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia....
no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL**,
<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

HERMANO

Yo escucho.

PARTICIPANTE 1

Aquí se habla mucho, de que los niños están naciendo ahora, con una estructura anatómica un poco diferente de lo que era anteriormente, ¿esto se debe a los cambios que el planeta va sufriendo?, quiero decir, que el que nuestra esfera sufra cambios en su estructura, significa que los nuevos seres que vienen a la esfera, deben venir con una estructura anatómica adaptada a esos cambios de la esfera, ¿tienen relación las dos cosas?

HERMANO

Estamos de acuerdo, quizá quede mejor explicado cuando yo continúe con lo que se ha planteado.

Cualquier esfera... vamos a generalizarlo, aunque en cierta ejemplificación debamos utilizar el conocimiento vuestro material que tiene relación con tu esfera terrenal.

PARTICIPANTE 1

Otra pregunta hermano, antes de seguir ya que trató este tema

HERMANO

Sí

PARTICIPANTE 1

En la conferencia anterior tratamos, que cada esfera es autónoma en su proceso de evolución, significa esto: que con la evolución de otra esfera... hablando de nuestra esfera, de nuestro sistema... la evolución de esta otra esfera del sistema, no debería causar ningún efecto en nuestra esfera, por la autonomía que tenemos como planeta acá y justamente por la acción de LOS EJES LUMÍNICOS, que son los que se encargarían de que esto no afecte a nuestra esfera, ¿estoy en lo correcto?

HERMANO

A ver, lo contesto igual, vamos a expresarlo ya.

Bien, decía entonces:

Cualquier esfera simplemente, tiene unos ciclos de transformación que tu mundo material los puede medir en años, porque es la forma material de determinación, es un aspecto; pero, en el mundo del espíritu no existe... digámoslo así... aquello como unidad de medida y tampoco hay, como definición de tiempo, el esperar determinado transcurso, para decir que ya corresponde... digámoslo así... la realización de un cambio.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....
no hay prisa no hay límite de tiempo..... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL**,
<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

Con esto, ¿qué es lo que quiero decir?

Que simplemente, ahí se mantiene lo que ya hemos venido indicando: **LA FORMA DE ENERGÍA no tiene espacio y no tiene tiempo**, al no tener tiempo es que no existe lo que acabamos de mencionar, ¿cómo es aquello entonces?

Simplemente, **esos cambios de las esferas se deben a dos...** podríamos decirlo... **factores**, materialmente los podrías llamar agentes, elementos, como deseéis. Pero bien ¿cuáles son esos dos factores?

Eso sí está muy bien definido:

- **El uno es el propio REGENTE de la esfera y,**
- **El otro, es LOS DESIGNIOS DE LA LUMINOSIDAD.**

09:50 ¿Qué significa esto?

Que para los cambios de la esfera, los cambios pueden darse, por acción de cualquiera de los dos elementos mencionados.

Claro está que el segundo elemento y desde luego el orden no importa, el orden en que los mencione, porque no le da prioridad. Pero el segundo elemento también está cuando el otro elemento actúa, entonces significa simplemente, que la acción del REGENTE se da o actúa, u opera, porque LA LUMINOSIDAD lo permite.

Entonces, EL REGENTE por sí mismo... podría decirse... por su propia conformación y cumpliendo sus propios PRINCIPIOS UNIVERSALES, actúa, debe actuar necesariamente, para mantener primero... y allí sí el símil es igual a tu planeta... el equilibrio existente, para que las formas de vida puedan mantenerse allí, puedan darse o en forma más simple puedan existir.

Ese equilibrio necesario, está simplemente dado por LA LUMINOSIDAD en sus DESIGNIOS, como algo existente y le corresponde entonces, al REGENTE de la esfera, la aplicación de que aquello pueda darse así ¿me comprende?

Allí es cuando podría decirse, que están interactuando estos dos elementos.

El REGENTE en su propia esfera, hará entonces, las acciones correspondientes para que esa vivencia o forma de vida pueda darse allí, pueda establecerse ahí y pueda continuar. Y eso en cualquier esfera, es simplemente la adaptación... podríamos decirlo... de los recursos que se requieren para ese desarrollo de forma de vida.

Por ejemplo, vamos a la ejemplificación y solo por darle continuidad a la misma:

En Marte ¿qué le corresponde entonces hacer al REGENTE, en aquel planeta?

Pero antes de explicarlo, quizá aclaremos algo que es fundamental:

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia....
no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL**,
<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

En todas las esferas, por similitud, podrías aceptar que la esfera, siendo aparentemente como un punto por su forma física... me refiero..., significa esto, aparentemente un algo circular, la esfera tiene en sí misma... podrías decir... una naturaleza, así como aquí en tu mundo, tú llamas una naturaleza a tus montañas, a tus mares, a tu espacio superior, solo por similitud podrías aceptarlo, pese a que ese no es el término apropiado para todas las esferas, pero podrías aceptar igual, que allí existe una naturaleza como REGENTE.

Lo importante simplemente es tenerlo claro, que EL REGENTE, y allí también la aclaración que el término no significa sexo, pero que EL REGENTE simplemente es quien opera, quien mantiene... digámoslo así... el contorno de la esfera, la estructura de la esfera.

Entonces, **al REGENTE en ese planeta Marte, lo que le corresponde básicamente...** igual que lo hacen los otros REGENTES en otros planetas... **es:**

- Simplemente, primero, mantener la estructura... podrías llamarla... física, de la esfera;
- Segundo, la relación... así mismo... física, de esa esfera con otras esferas. Esto tiene que ver con la masa de la esfera y,
- Además, mantener también la existencia interna de los elementos que conforman la esfera.

17:00 Lo vamos a explicar... Entonces **¿cómo actúa EL REGENTE, para cumplir estos tres propósitos iniciales?**

Y aclaremos que no son los únicos, pero simplemente para orientación vuestra, para ejemplificar la acción del REGENTE los tomamos para explicarlos:

- La conformación de la esfera en sí mismo, en aspecto físico, está dada por EL REGENTE ¿en función de qué?

De las necesidades propias de su estructura, es decir, si intrínsecamente por su estructura interna ese planeta, en este caso requiere... pongámoslo así... temperaturas muy altas, su estructura está sujeta a eso, a poder mantener en ella esas temperaturas, sin que los elementos de su estructura puedan sufrir cambios o variaciones.

Me explico: Si con los elementos materiales de tu planeta llegas allí y no los adaptas... tú dirías... a esas necesidades del ambiente, los elementos materiales que tú envíes, pueden sufrir alteraciones, dicho en forma general. Por lo tanto, deberían estar adaptados a la necesidad en ese sitio.

PARTICIPANTE 2

Más encaminado a LA FORMA DE ENERGÍA que vive ahí.

HERMANO

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

De acuerdo

PARTICIPANTE 2

Pero sucede que quien se va a la Luna, como las condiciones son inapropiadas para el Ser humano, para LA FORMA DE ENERGIA que hay en la Tierra, no pudieron sobrevivir sin accesorios especiales.

HERMANO

Ya, eso es lo que estoy tratando de explicar.

PARTICIPANTE 1

Hermano otra pregunta ahí también. Se han enviado satélites y se han ubicado en determinadas esferas del Sistema, la información que nos llega de esos artefactos ¿podría también no ser la correcta, debido a esto que usted nos está explicando?

HERMANO

Desde luego, es basado en la interpretación hacia tus necesidades materiales, o sea, el cómo ustedes interpretan determinada respuesta, sí, siendo así el enfoque, es correcto lo que mencionas; es decir para explicarlo más, no necesariamente la interpretación que tú le des, a lo que tus recursos materiales puestos allí te reportan, significa exactamente que eso existe para una vivencia.

Bien, continúo entonces: Teniendo eso primero, como algo ya establecido, determinado, podemos seguir:

Entonces, decía que EL REGENTE se encarga de aquello y el proceso es general, en forma similar a la Acción en tu planeta; LAS FORMAS DE ENERGÍA en su diversidad de Misiones, con LA PROYECCIÓN DE SU PENSAMIENTO actúan también allí y proceden entonces... podríamos usar un término material... a colaborar con la acción del REGENTE

¿Qué significa esto?

Que EL REGENTE por sí solo, no podría mantener esa conformación de su esfera, que es necesario contar con la Acción de La Proyección De Pensamiento de LAS FORMAS DE ENERGÍA. Y falta un tercer elemento: LOS EJES LUMÍNICOS.

En este punto, en este tema o en este caso **¿qué les corresponde a LOS EJES LUMÍNICOS?**

El Equilibrio Universal.

¿Qué significa esto?

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia....
no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.
<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

Ningún planeta puede variar su masa, simplemente en el supuesto... por ejemplificarlo nada más... que aquello pudiera estarse originando y ya lo voy a explicar ¿cómo?

Simplemente, la acción de LOS EJES LUMÍNICOS hace que aquello se estabilice, en conexión directa con EL REGENTE, para que este ejerza su acción interna de transformación.

Me explico, y lo verás más claramente en tu esfera:

Significa... como quiera que tú lo denomines... que la masa que tiene la esfera no cambia, se mantiene estable, tú podrías decir por ejemplo: y cuando a esa esfera le llegan otros cuerpos, otros cuerpos de tu espacio, eso podría estar haciendo que la masa de la esfera vaya aumentando; alguien te podría decir: pero esa masa puede estar sujeta a transformación, ocasionalmente era de un tipo y cambió el elemento, con lo cual la masa de la esfera también cambia.

Supongamos en forma muy elemental:

Tienes un territorio, un terreno donde no había edificaciones y quizá lo tenías totalmente vacío. Para ir al caso extremo, por el adelanto de tu civilización construyes una ciudad, lo llenas con edificios de hormigón muy altos y podrías decir que la masa cambió, de la zona quizás, de la esfera no, eso en acción interna.

Pongámoslo en acción externa: Tú llamarías un asteroide, un satélite.

PARTICIPANTE 2 Meteoritos

HERMANO

Ya, cualquier denominación vuestra, que pesa mucho digámoslo así... por ponerlo en general... porque no viene al caso cantidades, ni datos, simplemente interesan Acciones.

Entonces, eso llega a tu esfera terrenal, se deposita en algún sitio y claro está, tú dices eso no estuvo aquí, eso sí cambia la masa que tenía la esfera, tu planeta, estamos de acuerdo.

¿Quién actúa allí?

EL EJE LUMÍNICO, allí le corresponde actuar al EJE LUMÍNICO y entonces EL EJE LUMÍNICO, simplemente actuará con la acción interna del REGENTE y entonces la esfera desprende energía y claro está que eso, puede afectar internamente a aquel planeta y se dan una serie de cambios, de efectos ¿sí comprende?

PARTICIPANTE 1

Sí hermano y esa caída de ese asteroide... en este caso... ¿tiene algún propósito aquí en la esfera? o es accidental.

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

HERMANO

Bien, lo que podríamos decir es, que **todo obedece a DESIGNIOS**, nada se mueve en EL OCÉANO ENERGÉTICO... tú podrías decirlo, en el universo, tu cosmos... nada se mueve, si EL CREADOR no lo ha establecido en sus DESIGNIOS, lo que significa entonces, que si un día pasa aquello en tu planeta... por ejemplo... no es por casualidad, no es porque la esfera X... o como la llames... se acercó extrañamente, sin sentido a tu planeta, no, eso está determinado en EL DESIGNIO DE LA CREACIÓN ¿me comprende?

Entonces, es posible... no lo sabemos, pero debemos establecerlo así en el análisis de la ejecución de LOS PRINCIPIOS... es posible digo, que la esfera en esa época determinada del DESIGNIO, deba requerir de una transformación y en este caso el origen, la causa de la transformación estaría iniciada... digámoslo así materialmente... con la llegada de lo que tú has dicho, asteroide ¿comprende?

Entonces se inicia el proceso de transformación en el planeta, por ejemplo: Si lo miras históricamente, a las etapas, a las eras... podrías decirlo materialmente... de transformación en vuestro planeta, por acción externa de algo similar a lo que te expreso, se dieron las transformaciones, porque es uno... si quieres... de los mecanismos de transformación, definidos ya en el proceso evolutivo de las esferas.

Y entonces decía:

Una vez que aquello llegó a tu planeta, deben desprenderse energías, así es, porque **debe iniciarse la Acción de transformación**. Y entonces... para generalizarlo... se desprende en dos orientaciones: la una la interna y la otra externa, porque ambas son necesarias.

- ✓ **LA ACCIÓN INTERNA** porque hace que, evolutivamente la conformación de tu esfera deba como rotar... dirías tú... porque le es necesario, porque simplemente por LEY DE LA CONTRADICCIÓN en este caso, simplemente lo interno deberá tender a lo externo y viceversa y ¿por qué es necesario aquello?

Simplemente, por mutación de la vida, porque para mantenimiento de la vida se requiere aquello. Es como decirlo, si haces cuenta que tomas una capa, podrías decir, que la parte superior de la capa, al transcurrir el tiempo, va agotando sus recursos de vida, mientras que la capa inferior aún los mantiene en sí mismo ¿comprende el ejemplo?

33:32 Y entonces eso va haciendo, que se necesite en función de la esfera me refiero, no de los efectos que se causen materialmente... si lo miras así... sobre lo existente superior, simplemente, la esfera en sí mismo requiere, ese tipo de acción para su mutación de forma de vida. Claro está que los efectos, por los DESIGNIOS establecidos no son... usemos unos términos materiales... violentos, tú podrías decir exageradamente destructivos, o cataclismos...

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

como los llamarías... no, los efectos existen en sí, pero en base a LOS DISEÑOS se determinará la acción de los mismos.

Significa esto, con qué rapidez.. por ejemplo... deban darse en la transformación y esa mutación o ese cambio, si los miras en los ciclos de las eras de tu esfera, pueden darse cuando los miras en tu tiempo material, durante muchos años. No es que de un día para otro... si tú miras así, en la evolución de tu mundo... el escenario cambió. ¿Me comprende lo que quiero decir?

PARTICIPANTE 2

La evolución de la que habla usted este rato, sería: estamos en la era tecnológica, ya pasó la revolución industrial; hay evolución cuando se da el agotamiento de los recursos naturales con la extracción del petróleo o la tierra que ya está agotada por la producción exagerada de flores y otros; en el campo de la minería se extrae de La Madre Naturaleza los minerales, en el campo de los valores hay cambios.

La evolución de la que usted habla ¿se refiere a todo aquello?

HERMANO

No

PARTICIPANTE 2

¿O solo es al aspecto físico de nuestra esfera?

HERMANO

Podrías decirlo así, si lo entiendes así. **Es de la estructura propia de la esfera, de eso estoy hablando**, porque lo otro podrías tomarlo como evolución de los Seres humanos simplemente, porque eso depende de la humanidad. La que te estoy mencionando, la que te estamos explicando, no depende de tu humanidad ¿comprende?

37:00 Es como decirlo... solo por ejemplificar... la vivienda con sus moradores. Lo que estamos explicando es la transformación de la vivienda, independiente de quienes habitan allí.

Prosigo entonces:

Con lo último que te mencioné, lo que trato de dejaros en claro es lo siguiente, unido a lo inicial, si la esfera no tiene tiempo, comprendes entonces, que este proceso de transformación último que mencioné de la esfera no es que se da en un tiempo limitado, como lo podrían calcular tus científicos, aún cuando te dijeran que demoró miles de años. Para nosotros eso es tiempo limitado, para la esfera en sí, lo es así también.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia....
no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL**,
<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

Simplemente debes comprender que el PROCESO DE EVOLUCIÓN DE LA ESFERA, estando en los diseños del Creador, primero como premisa, debe darse. No hay manera que un PROCESO DE EVOLUCIÓN DE LA ESFERA no se dé.

Significa entonces, que si vives si moras en una esfera, estás sujeto a ese Proceso de Evolución. Espero esté claro.

Es decir, no puedes esperar que ello no haya, que ello no ocurra. Ello siempre está determinado, porque podría decirse: ES LA VIVENCIA MISMA DE LA ESFERA O FORMA DE ENERGÍA CONSOLIDADA.

Bien, lo segundo:

Pero nunca esos Procesos de Evolución, de transformación, como los he mencionado serán... usando el término material... destructivos al máximo. Tú dirías... y quizá la palabra material es apropiada... todo un cataclismo, no, eso no existe por PRINCIPIO UNIVERSAL, porque simplemente lo hemos dicho que EL CREADOR no hace lo existente para destruirlo, eso no está en los Principios.

Claro está que lo existente se ha de transformar, eso sí, pero no partiendo de una destrucción... podrías decirlo tú... total.

Claro está que también, en otro lineamiento espiritual os hemos dicho y si ahora lo unes y lo complementas, que para que surja algo debería destruirse otro, o que el fuego es destrucción y el agua es vida, solo por ejemplificarlo.

Pues bien, no estamos contradiciendo ello en esta explicación, pero lo que sí has de entender es que esto no es, como que hoy estás aquí y después de un tiempo muy corto se destruye donde estás y se da otra existencia. **Simplemente se va generando EL PROCESO EVOLUTIVO con la armonía que debe darse:**

- primero, consigo mismo, me refiero con la esfera, con su interior, con todo lo que la conforma...
- y segundo, complementario con las demás esferas, que están... por usar un término material... en el espacio cercano de la acción de ella misma.

Bien, no sé si hay alguna pregunta hasta ahí.

PARTICIPANTE

No, hermano

HERMANO

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

Prosigo entonces:

Decía entonces, si ese meteorito, ese asteroide, en definitiva si ese cuerpo externo llegó a tu planeta, la segunda acción que le corresponde al REGENTE, es:

- ✓ **LA ACCIÓN EXTERNA**, pero la acción externa en términos del REGENTE solo significa, lo que tú denominarías un cambio de masa y una acción gravitatoria, pero hasta allí llega tu REGENTE.

En definitiva, originada una causa, al REGENTE como materia solo le corresponde el efecto... podrías decirlo... automático, pero el efecto no es inteligente, porque no pierdas de vista que allí **EL REGENTE, SIENDO MATERIA, NO TIENE PENSAMIENTO.**

Por lo tanto, su efecto solo es acción de respuesta y esa acción de respuesta si no es controlada, claro que podría desatar, en función de las otras esferas un cambio... usemos allí sí un poco de tus términos materiales solo por comprensión... y diríamos entonces, que ese cambio es de atracción gravitacional, pero eso no es inteligente ¿no sé si me estás comprendiendo?

45:21 PARTICIPANTE I

Eso está un poco enredado hermano

HERMANO

Simplemente es cuestión, que cojas dos cuerpos y los pongas, ellos ejercerán su acción, aunque fueren de diferente tamaño; quítale ahora el uno y ponle uno mucho más grande de lo que estaba, quizás unas tres o cuatro veces más grande y verás que la acción que ejerce es muy superior a lo anterior, en función del que quedó, del que no cambiaste.

Bien, eso pasándolo a lo que estoy explicando, simplemente significa en definitiva, que si el tamaño o masa... podrías decirlo... de tu esfera cambia, afectaría gravitacionalmente a las otras esferas que la circundan. **¿Quién controla aquello?**

Tu esfera no, tu esfera controla... me refiero al REGENTE... el cambio evolutivo interno de eso que le llegó, en cómo le afecta internamente, pero hasta allí. Después de eso, simplemente da la respuesta normal... si quieres... natural de su esencia de materia y la respuesta natural de su esencia, es cambio de masa para afectar gravitacionalmente.

Pero quien verdaderamente debe, administrar aquello, controlar aquello es EL EJE LUMÍNICO.

47:30 Entonces, **EL EJE LUMÍNICO debe intervenir para manejar dos cosas:**

- 🌟 **Primero, la existencia del PRINCIPIO UNIVERSAL...** si tú quieres llamarlo... de convivencia, de estabilidad. Nosotros decimos simplemente, **de EQUILIBRIO**

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia....
no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL.**
<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

ENERGÉTICO. Eso es lo que tiene que hacer EL EJE LUMÍNICO y lo complementario a aquello: Cumplir EL DISEÑO de LA LUMINOSIDAD, en ese caso.

🌈 Voy por lo segundo, como acción del EJE LUMÍNICO. Lo segundo es lo importante: EL PRINCIPIO UNIVERSAL allí, está dado para EL EJE LUMÍNICO. No es... y esto hay que aclararlo... que cada vez que se produzca, algo así como esto, que claro está para tus ojos materiales puede ser, no pensado, algo nuevo; pero simplemente en el mundo de LAS FORMAS DE ENERGÍA, eso es vivencia, es lo Existente. Eso está determinado en un DISEÑO... dicho de otra forma... **EL DISEÑO EXISTE.**

No es que EL EJE LUMÍNICO... tomándolo como unidad... espera recién un DISEÑO para actuar, EL DISEÑO está dado.

El CREADOR estableció todo al inicio de la creación, por eso es omnipotente, por eso es omnipresente, porque nada escapa a su diseño, todo está determinado.

Cuando pienses que EL CREADOR no existe, solo pregúntate:

¿Quién podría controlar todo aquello?

51:10 Si la respuesta no está en tu interior, es que simplemente no quieres aceptar que la lógica y el razonamiento estén en ti. Porque si le cierras al razonamiento lógico la salida normal, de que un algo... diferente a ti en superioridad y no definido por tu Mente, porque no eres capaz de concebirlo... pero un algo así lo determina y lo controla.

Si a ese algo impreciso, le quieres llamar EL CREADOR, es EL CREADOR... y si no, ponle el nombre que deseas. Y si le quieres llamar, lo que aún no conoces, entonces es LO DESCONOCIDO. **Pero CREADOR o DESCONOCIDO, es quien hizo y mantiene aquello. Y en razonamiento lógico has de aceptar que eso es LA SUPERIORIDAD.**

Vuelvo entonces:

El Eje Lumínico tiene entonces definido El Diseño; **EL DISEÑO simplemente es el EQUILIBRIO ENERGÉTICO, hay que mantener EL EQUILIBRIO ENERGÉTICO** y por lo tanto lo ha de mantener y le corresponde entonces **LAS ACCIONES NECESARIAS** para mantener ese Equilibrio y esas sí pueden ser múltiples y por ahora... para vuestro entendimiento... indefinidas.

Pero voy a tratar de definiros algunas de ellas, por ejemplo:

- **A veces podría ser necesaria, la destrucción de la esfera.**

Significa simplemente... y vamos al ejemplo, para que no actúe en vosotros la Mente... has escuchado a vuestros científicos, que una estrella lejana... por ejemplo en tu mundo... se destruyó o se está destruyendo... dicho en forma más simple... está desapareciendo.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia....
no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL**,
<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

PARTICIPANTE 1

Se está desintegrando

HERMANO

Bien, puede ser ese el término.

Aquí simplemente aclaro algo que lo dijimos en una ocasión:

En el mundo de LAS FORMAS DE ENERGÍA, no importa la terminología que utilices, si lo entiendes con claridad, en tu medio material. **Para nosotros, simplemente lo importante es el cumplimiento del DISEÑO y las Acciones de los elementos.**

Entonces, eso puede darse la destrucción de la estrella, en este caso, y la destrucción de una estrella no es circunstancial. Debes entenderlo, que en ese caso es, por EQUILIBRIO ENERGÉTICO UNIVERSAL.

Pero la destrucción no tiene sentido, si no cumple El Principio Universal: EL SEÑOR NO HA HECHO LO EXISTENTE PARA DESTRUIRLO.

No es que... y utilizando expresiones materiales... ÉL se contenta hoy con destruir algo de lo existente, no, eso es criterio de materia y **EL SEÑOR ES FORMA DE ENERGÍA EN LUMINOSIDAD SUPREMA.**

Por lo tanto, si bien se destruye la estrella, para disminuir la masa conjunta... debes entenderlo así... el todo unido allí, entonces es necesario que se renueve. Significa simplemente, que si bien la masa desaparece, la energía se ha de mantener, es algo que tu mundo material ya lo ha determinado y están en lo correcto.

58:00 Entonces, esa masa es la que podría estar afectando, ese equilibrio energético en fuerza gravitacional. Pero cuando ella desaparece, se convierte en energía y allí sí, ya en función del Diseño, EL EJE LUMÍNICO actuará para la transformación y puede ser simplemente energía radiante. Y en su momento... si quieres decirlo así... energía de enfriamiento, para convertirse en una nueva esfera ¿me comprende?, pero diferente a la anterior y en el ejemplo que nos ocupa, en masa que permita el equilibrio de lo existente.

Ese es, un PROCESO UNIVERSAL DE TRANSFORMACIÓN DE LAS ESFERAS, pero que simplemente responde a lo que hemos mencionado: al DISEÑO UNIVERSAL DEL EQUILIBRIO ENERGÉTICO.

No sé si tienes alguna pregunta.

PARTICIPANTE 2

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia....
no hay prisa no hay límite de tiempo..... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL.**
<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

Esa nueva esfera que se forma, en base a la transformación, ¿no afecta a la Forma de Energía que había? Se está formando una nueva esfera, ¿no es cierto? pero basado en lo anterior, que no existían Formas de Energía ahí.

HERMANO

A ver, creo comprender el alcance de tu pregunta:

La esfera en sí misma, cualquiera que sea, es una FORMA DE ENERGÍA.

PARTICIPANTE 2

Yo me refería como yo, a una FORMA DE ENERGÍA en materia, esa era mi pregunta.

1H00 HERMANO

Ya, entonces pongámoslo en tu mundo:

Si eso ocurriera en tu mundo, claro está que afectaría a los moradores en ella, pero, si no se da en tu mundo, se da en otro mundo donde hemos dicho, no existe LA FORMA DE ENERGÍA que existe en tu mundo, quiero decir, no existen ustedes como espíritus encarnados y supongamos entonces, que en ese mundo solo existe PROYECCIÓN DE FORMA DE ENERGÍA, y esa proyección de forma de energía unida, por la acción de varias FORMAS DE ENERGÍA, significa Existencia.

Cuando se da este proceso de transformación, podría seguirse manteniendo esa Existencia, porque LA EXISTENCIA EN SÍ NO SIGNIFICA FORMA FÍSICA, en LA FORMA DE ENERGÍA.

En ese caso significa, simplemente que LAS FORMAS DE ENERGÍA proyectan... puedes decirlo... Existencia y ella puede seguir habiendo, después de este proceso de transformación, sin necesidad de que ELLAS... me refiero a la proyección como resultado... cambien.

PARTICIPANTE 2

Ya hermano, gracias.

HERMANO

Finalmente, para mejor entendimiento, cuando comprendas la Existencia y la Inexistencia, cuando entiendas en LA LEY DE CONTRADICCIÓN o en EL PRINCIPIO DE CONTRADICCIÓN... como lo quieras llamar, que lo existente... que tú denominas a lo que ves... también tiene inexistencia, que no ves... y por EL PRINCIPIO DE CONTRADICCIÓN, es una sola unidad.

Significa entonces, que donde a vuestra FORMA DE ENERGÍA actual, le parece que no hay existencia, es porque hay inexistencia.

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

Es decir, allí créeme hermano, que hay otra FORMA DE VIDA, pero simplemente diferente a la tuya, a la que tus sentidos pueden captar y si a eso le llamas, otra dimensión, no importa, puede ser otra dimensión. Lo importante no es el término, lo importante es que comprendas la verdad de la Existencia ¿me entiende?

¿Tienen alguna pregunta?

PARTICIPANTE 1

No.

HERMANO

Bien, por ahora os dejo.

TODOS

Gracias hermano

HERMANO

Que el SEÑOR os bendiga

¡HOS TODOS

Así sea hermano